

Pemex, debilidad de la economía mexicana: Fitch

MARCO ANTONIO MARES: Petróleos Mexicanos desde hace tiempo viene siendo considerado entre algunas instituciones financieras, sus instrumentos son considerados bonos chatarra, como bonos que ya está descontada la próxima o eventual degradación crediticia de la empresa, y hoy lo que estamos viendo es que con esta caída estrepitosa del precio del petróleo pues sí hay un riesgo muy importante.

Hoy precisamente Fitch está haciendo un análisis sobre este tema y menciona que una de las debilidades precisamente que tiene la economía mexicana es su principal empresa, la empresa petrolera, Petróleos Mexicanos, con esta creciente tendencia en el precio internacional del petróleo el riesgo aumenta sobre ella.